



40 años
en Correo

SINDICATO LIBRE
CORREOS Y TELECOMUNICACIONES

21 julio 2020

e_mail : diferente@sindicatolibre.com

web: <http://www.sindicatolibre.com>

SISTEMA de EVALUACIÓN del DESEMPEÑO

“¿DÓNDE ESTÁ la BOLITA?”

Desde no sabemos que instancia superior de la empresa, aunque nos gustaría saberla, parte la iniciativa de incluir a todo el personal de puestos administrativos en el Sistema de Evaluación del Desempeño estableciendo objetivos, lo que implica trabajo adicional al habitual.

Este sistema opaco de retribución es utilizado para, de manera subjetiva, escatimar las legítimas retribuciones del personal administrativo de 40 horas, en un doble juego en el que se vincula el cobro de este concepto retributivo o bien a la realización de 40 horas semanales o bien a la consecución de un objetivo o a llevar 2 años trabajando 40 horas o a todas o a ninguna de ellas.

La inconcreción en nuestra actual normativa, potencia el uso y abuso por parte de la empresa de multitud de injusticias retributivas que, si bien antes se podían solventar con una reclamación, últimamente nos obliga a realizar múltiples reclamaciones judiciales.

El Sistema de Evaluación del Desempeño siempre se ha cebado con el personal con reducción de jornada por cuidado familiar, principalmente compañeras, demostrando que la igualdad y la diversidad solo se aplica en la Dirección de Comunicación y Marketing. Por cierto, hablando de ésta última Dirección. Nos extraña mucho que “Correo Informa” nos facilite datos del reparto de “bollos solidarios” y no informe del cese del Director Financiero y de Expansión.

La nueva vuelta de tuerca de incluir al resto de personal administrativo en el Sistema de Evaluación del Desempeño sin ningún tipo de retribución ha generado alarma en todo el colectivo afectado.

Instamos a los/as trabajadores/as de las unidades administrativas a no firmar nada, no participar en nada y no aportar nada hasta que las normas de cobro del Sistema de Evaluación del Desempeño queden negro sobre blanco y la cúpula de Correos deje de hacer trampas con nuestra retribución.



síguenos en
facebook

www.facebook.com/SindicatoLibrecorreos



Síguenos en
twitter

@SindicatoLibre



Instagram

@sindicatolibrecorreos